



Priesterweihe in Ostafrika

Zwei Brüder der Region Ostafrika, Cyprian Maingi und David Kangwa, wurden am 11. Dezember 2021 von Erzbischof Martin Kivuva von Mumbasa zu Priestern geweiht. P. Stephen Wanyoike SM, Regionaloberer der Marianistenregion von Ostafrika und P. Pablo Rambaud SM, Generalassistent für das Geistliche Leben und der Ortspfarrer P. Daniel Odero Osino SM waren Konzelebranten. Viele Gruppen der Pfarre St Martin de Porres gestalteten die Feier. Die Weihezeremonie war in live-streamed auf YouTube zu verfolgen.

Erfreuliches und Anderes von der Kommunität Chaminade Greisinghof

Bruder **Richard Hartz SM** verstärkt seit 2. Dezember die Kommunität am Greisinghof. Er arbeitet bis Anfang Februar an der Übersetzung der schriftlichen Dokumente von Jakob Gapp ins Englische. Wir wünschen ihm viel Erfolg bei der Übersetzungsarbeit und einen guten Aufenthalt bei uns.

Seine österreichische Telefonnummer 0670 40 29 182.

Und das Andere

Siegfried Klein ist nach seinem dreiwöchigen Rehabilitations-Aufenthalt in Bad Schallerbach am 8. Dezember gekräftigt heim gekommen.

Alfred Aigner steht eine Hüftgelenksoperation bevor, zuvor mussten aber Herzprobleme behoben werden. Am 23. Dezember erhielt er einen Herzschrittmacher und kam noch rechtzeitig zum Heiligen Abend zurück.

Eugen Mensdorff-Pouilly ist auf der Stiege gestürzt und hat sich das Wadenbein gebrochen. Seine Beweglichkeit ist daher erheblich eingeschränkt.

Weltrat der Marianistische Familie

Die Verantwortlichen der vier Zweige der Marianistische Familie bilden den Weltrat, sie trafen sich fast vollzählig vom 11. bis 13. November 2021.

Dabei war die Zukunft der Madeleine in Bordeaux und Agen ein wichtiges Thema

Die Präsenz der Marianistischen Familie an diesen Gründungsorten wirft Fragen auf. Wie soll es in Bordeaux und Agen weitergehen? Durch den Rückgang der Ordensberufe kommt es zu Verunsicherungen. Schon seit längerer Zeit werden sowohl von den Marianisten als auch den Marianistenschwestern Überlegungen angestellt, wie an diesen Orten, die für die Marianistische Familie großen symbolischen Wert haben, brauchbare Lösungen und Impulse für die Zukunft aussehen könnten.

Allen Ordensleitungen in der Welt wurde die Lage unterbreitet und sie wurden gebeten, die eigenen Möglichkeiten zu auszuloten, wie ein Beitrag aussehen.

Damit hat sich auch der letzte Regionalratbeschäftigt, um eine Stellungnahme zu erarbeiten.

Wer dazu Ideen hat, ist herzlich eingeladen, den Regionaloberen zu informieren.

Liturgischer Kalender der Marianistischen Familie

Jänner	10.	Gedenktag Selige von Adèle Batz de Trenquelléon
	22.	Gedenktag Seliger Wilhelm Josef Chaminade
Februar	2.	Darstellung des Herrn Die erste Kongregation in Bordeaux

